



Pour terminer nos 5 rencontres de Graines de Parole avec les enfants de 7ans , nous avons voulu pendant 2 h être porteur de rêve... « Rêv en vrai » était notre thème.

Les enfants de l'équipe de caté de Martine de Calonne étant venus se joindre au groupe de graines de Parole , il y avait en tout une quinzaine d'enfants venus avec les

parents rêver , et partager ces 2 h ensemble .

Nous étions tous invités , à imaginer que nous vivons dans un quartier , un village , tout en sachant que l'on n'est pas fait pour vivre que dans les rêves , mais qu'il soit un lieu où nous avons tout ce qu'il faut pour être heureux...un lieu où l'on vit bien ensemble .

Avant que les enfants préparent une maquette en atelier qui représenterait ce lieu utopique, nous avons sur un panneau qui n'était pas assez grand, écrits les souhaits que les enfants exprimaient oralement ...

*« Avoir un beau village avec des paillettes, de belles maisons, des fleurs de toutes les couleurs, pleins de bonbons dans les arbres , que l'argent tombe du ciel à la place de la pluie, avoir des animaux bizarres, du travail pour tout le monde, une grande maison pour s'occuper des personnes handicapés, que tous les jours on rencontre des gens, avoir plus d'argent , etc...*

Le temps n'était pas assez long en atelier pour réaliser leur rêve , avec des boites , des rouleaux essuie tout, des pots de yaourts... couper , coller, dessiner ... que d'imagination !! on a fabriqué un canon à bonbons ! des maisons de toutes les couleurs , des arbres à bonbons, dessiner sur des feuilles de l'argent qui tombait du ciel (billets , pièces de monnaie) ...

Une petite célébration clôturait ce temps de partage, dans la joie, mais cela a permis de faire un peu de calme pour écouter comment les croyants ont écrits le rêve d'un monde que Dieu a voulu pour nous, dans le livre de la Genèse : la création ... *et Dieu vit que ce qu'il avait fait : c'était très bon..*

Pour ces 2 h trop courtes passées avec les enfants , nous pouvons dire également.. c'était très bon , les parents étaient heureux de découvrir toute l'imagination de leurs enfants .

Avant de se quitter nous avons partagé le verre de l'amitié en souhaitant un bon anniversaire à Léo,( son rêve étant que tous les jours soient un anniversaire !! ) merci à sa maman qui avait apporté des gâteaux.

Merci à Martine (*bonne maman de Léo*) ainsi qu'aux enfants de son équipe pour ce très bon moment que nous revivrons l'année prochaine..

Merci à toute l'équipe de graines de Parole pour toutes ces préparations qui nous remplissent de bonheur partagé , heureux d'avoir semé pendant ces 5 rencontres cette petite graine de la Parole qui laissera forcément des traces aux enfants pour leur rentrée de septembre au caté.

Nous accueillons toutes personnes qui désirent rejoindre l'équipe pour vivre ces moments avec les enfants ce n'est que 5 fois dans l'année .

✓ pour la rentrée, La prochaine rencontre de Graines de parole aura lieu le

**Samedi 20 Octobre 2012 à la salle de caté à Cauchy à la tour**

✓ pour tous renseignements et inscription téléphonez au :

**03.21.62.63.97** Devillers Marguerite-Marie

où **:03.21.62.93.63** Leroux Mauricette

où **: 03.21.53.42.58** Breton Mauricette